

Chers amis du conseil d'administration et du balisage, chers adhérents.

Je tenais à vous faire un retour de l'inauguration de la borne Saint Martin, hier matin à Evron. La prise de parole de chacun des protagonistes (association, maire, Centre Culturel Européen, Loire Chemin de St Martin, Maison de l'Europe, communauté St Martin) a salué avec des angles de vue différents, les chemins partagés, les partenariats constructifs, les bénévoles qui ont balisé et donné de la visibilité aux chemins, la longue itinérance qui permet de consolider notre identité européenne, le caractère laïc des chemins. Vous nous avez bien manqué et c'est promis nous ferons une marche rencontre pour inaugurer avec nos pieds ce chemin martinien.

Merci à tous.

Béatrice

Présidente

*



*Personnage emblématique du IVème siècle, **Martin**, soldat romain, est devenu le **symbole** du partage en offrant une partie de son manteau rouge, coupé avec son épée, à un pauvre transi de froid. Un geste qui lui donnera une immense popularité, qui perdure encore de nos jours.

